



# Ecos Endoscópicos 2016



## **EDITORIAL**

**D**esde hace muchos años, la Asociación Mexicana de Endoscopia Gastrointestinal (AMEG) se ha dado a la tarea de difundir el conocimiento de nuestra especialidad en todos los sentidos. El congreso ECOS Endoscópicos Internacionales, en su décimo tercera versión, es un ejemplo de ello. Este congreso tiene como finalidad traer hasta nuestro país, y en español, todos los trabajos relevantes presentados en el congreso original. Para lo anterior, la AMEG hace un verdadero esfuerzo por seleccionar y comisionar a un número amplio de endoscopistas mexicanos para que cada uno traiga lo más fresco del conocimiento endoscópico en un área específica. Estos endoscopistas dedican horas para leer, escuchar y digerir el conocimiento, escribir y, finalmente, en no más de 15 minutos, presentar de manera sintetizada, pero a profundidad, todos los conocimientos relevantes y recientes.

Sin duda, ECOS Endoscópicos Internacionales es una iniciativa de la AMEG que debe interesar a sus socios, principalmente aquellos que no pudieron asistir al congreso original, para que, de manera directa, cercana a casa y en nuestro idioma, se puedan mantener enterados de los conocimientos endoscópicos que permitan tomar la mejor decisión en todos nuestros pacientes.

**Dr. Félix Ignacio Téllez Ávila**  
**Dr. Enrique Murcio Pérez**  
**Editores de Endoscopia**